

lunes 4 de abril de 2022

# La Laguna se une a los actos del Día Mundial del Autismo con la exposición 'ARTE-TEA: un viaje por la diversidad'

*La muestra, que puede visitarse hasta el viernes en la Casa de los Capitanes, se compone de obras artísticas realizadas por más de una veintena de personas con autismo de todas las edades*



La Casa de los Capitanes acogerá hasta este viernes, 8 de abril, la exposición *ARTE-TEA: un viaje por la diversidad*, una muestra de las obras realizadas por más de una veintena de personas con autismo que pretende ser un homenaje a la diversidad del espectro y de la expresión creativa.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez; el primer teniente de alcalde y concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio; y la presidenta de la Asociación Canaria del Trastorno del Espectro del Autismo (Apanate), María del Carmen Delia Rosa Díaz, han acudido este lunes a la inauguración, en la que también estuvieron algunos de los artistas participantes y varios miembros de la Corporación.

La exposición, organizada por Apanate con la colaboración de la Concejalía de Bienestar Social, es una de las actividades llevadas a cabo con motivo del Día Mundial del Autismo, que se celebra cada 2 de abril, para reivindicar el derecho de las personas con TEA y de sus familias a disfrutar de una vida feliz y con calidad de vida.

Con esta muestra “se visibiliza el arte de estas personas, que reflejan de forma individual en cada una de sus obras su carácter y la historia que tienen detrás. Para el Ayuntamiento es un orgullo colaborar con este tipo de iniciativas, porque, como administración pública, tenemos la obligación de concienciar y normalizar el autismo para lograr una inclusión real”, afirmó el regidor local durante la inauguración.

Tanto Luis Yeray Gutiérrez como el concejal de Bienestar Social señalaron que desde la Corporación se viene apoyando a Apanate en su actividad. Al respecto, Rubens Ascanio recordó que el área ha incrementado en los dos últimos años las aportaciones municipales para sus proyectos en un 60%, con el fin de contribuir al desarrollo de acciones como esta, “un ejercicio de

terapia maravilloso”. La exposición es “una muy buena oportunidad para ver el potencial que tiene el arte como una de las terapias fundamentales para expresar lo que uno lleva dentro, además de poder apreciar el esfuerzo técnico que hay detrás de cada una de las representaciones, con las que se evidencia que la población con TEA tiene muchísimo que ofrecer y que dar”, agregó el edil.

Por su parte, la presidenta de la asociación explicó que esta iniciativa es un instrumento “más” para que la ciudadanía “conozca el autismo, el gran desconocido dentro de las discapacidades,” así como los trabajos que han realizado las usuarias y usuarios amantes del arte, “con una capacidad para expresar sus gustos y necesidades como cualquier persona más dentro de la sociedad”.

En la muestra participan más de 20 personas con autismo que, de diferentes maneras, encuentran en la expresión artística una vía para comunicarse, desahogarse, desarrollarse o disfrutar. Sus dibujos, cuadros, fotografías, textos literarios y otros muchos contenidos son los que componen *ARTE-TEA: un viaje por la diversidad*, que podrá ser visitada en la Sala de Exposiciones de la Casa de los Capitanes hasta este viernes. Posteriormente, será trasladada a otros municipios.